BremenEU-ausgezeichnetes Car-Sharing Projekt

[27.6.2013] Der Bremer Car-Sharing Aktionsplan ist mit dem diesjährigen European Sustainable Energy Award ausgezeichnet worden. Das Projekt hat sich gegen europaweit 223 Mitbewerber durchsetzen können.

Im Rahmen der europäischen Woche der Energieeffizienz ist Bremen mit dem European Sustainable Energy Award ausgezeichnet worden. Laut eigenen Angaben hat die Freie Hansestadt den Preis im Verkehrsbereich für den Car-Sharing Aktionsplan erhalten. "Es ist eine besondere Würdigung des Bremer Konzepts, Car-Sharing als Ergänzung zu Fahrrad und ÖPNV auszubauen, um unsere Stadtviertel auch von Parkplatzdruck zu entlasten", sagt Bremens Senator Joachim Lohse. "Energieeffiziente Mobilität geht nur im Teamplay." Die Bremer Konzeption ist von einer unabhängigen Jury aus 224 Projekten europaweit ausgewählt worden, so die Freie Hansestadt. In der Schlussrunde habe sich der Car-Sharing Aktionsplan dann gegen ein Biogas-Konzept aus dem schwedischen Lidköping, gegen das Ecostars-Transportkonzept des Städtenetzwerks POLIS, gegen ein Projekt zum Hybridantrieb bei Fähren einer schottischen Reederei sowie gegen ein Projekt zu gasbetriebenen Bussen der Verkehrsbetriebe im schwedischen Hässleholm durchgesetzt. "Uns hat besonders die Zielsetzung einer Kommune, Car-Sharing konsequent zur Parkraumentlastung zu nutzen und das in Bremen hervorragend praktizierte Zusammenwirken des Car-Sharing mit den kommunalen Verkehrsstrategien zu Fahrrad und Straßenbahn gefallen", so Jury-Mitglied Dave Keating. (ve)

http://www.senatspressestelle.bremen.de http://www.eusew.eu

Stichwörter: Elektromobilität, Bremen, Auszeichnung, Joachim Lohse

Bildquelle: Pressestelle Senator für Umwelt, Bau und Verkehr

Quelle: www.stadt-und-werk.de